

An meine muslimischen Freunde

Die Kreuzigung: Einleitung

Referent	Christliche Schriftenverbreitung
Länge	00:01:05
Onlineversion	https://www.audioteaching.org/de/sermons/csv004/an-meine-muslimischen-freunde

Hinweis: Bei diesem Text handelt es sich um ein computer-generiertes Transkript des Vortrags. Vereinzelt kann die Spracherkennung fehlerhaft sein.

[00:00:00] Zweites Kapitel Die Kreuzigung Einleitung Damit ein Mensch die Wahrheit erkennen kann, ist es notwendig, dass er ein aufrichtiges, von Herzen kommendes Verlangen danach, sowie die Entschlossenheit besitzt, die Wahrheit zu akzeptieren, koste es, was es wolle. Eigene religiöse Ansichten zu ändern, ist keine leichte Sache für jemanden mit Überzeugungen. Es ist sehr schmerzhaft, und doch sind Christi Worte sehr wahr. Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch freimachen. Johannes Evangelium 8, Vers 32 Um die Wahrheit zu erkennen, muss man manchmal Gott bitten, sie zu offenbaren, während man selbst bereit ist, wenn nötig, alles aufzugeben. Gott ist immer bereit, jemandem die Wahrheit zu offenbaren, der aufrichtig danach sucht und der ihn beharrlich darum bittet. Wir haben gesehen, dass die Bibel nicht verändert wurde. Nun wollen wir uns anschauen, was sie über den Tod Christi zu sagen hat.